

nota informativa

LA ASAMBLEA DE HISPALYT, LA GRAN CITA DEL SECTOR DE LA CERÁMICA ESTRUCTURAL

 El presidente de Hispalyt, José Félix Ortiz, impuso en la clausura de la Asamblea el Ladrillo de Oro, máximo distintivo de la Asociación, al Consejero de Ordenación del Territorio y Vivienda de la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha, Julián Sánchez Pingarrón

Madrid, 18 de junio de 2010.- El pasado viernes 11 de junio tuvo lugar en el Hotel Husa Princesa de Madrid la Asamblea General Ordinaria de la **Asociación Española de Fabricantes de Ladrillos y Tejas de Arcilla Cocida (Hispalyt)**, en la que se presentó el Plan Estratégico y los objetivos de la Asociación para el año 2010. Por primera vez desde 1972, la cita cambió su formato habitual y sustituyó a las tradicionales Jornadas de Verano en un ejercicio de austeridad y coherencia adecuado a la difícil situación que atraviesa el sector de la cerámica estructural en España como consecuencia de la actual coyuntura económica.

En la Asamblea, que representa para los fabricantes del sector una inmejorable plataforma para el intercambio de ideas sobre los principales retos de la industria cerámica estructural española, se expuso toda la actividad realizada por Hispalyt en los últimos seis meses en aras del desarrollo y mejora de la Asociación y, sobre todo, de la defensa de los intereses de los socios y empresarios del sector. De igual modo, se insistió en la importancia de Hispalyt como aglutinadora de voluntades, proyectos y actividades que se antojan fundamentales para el sector cerámico, más si cabe en un contexto de crisis como el actual.

Dentro del Plan Estratégico del sector para el año 2010, destacan medidas como la introducción de la Asociación en el marco de la exportación; el nacimiento de la Agrupación Empresarial Innovadora del Sector Industrial de Cerámica Estructural (AEI Cerámica) encaminada a la creación y desarrollo de nuevos productos y sistemas constructivos cerámicos industrializados y de calidad, que apenas mes y medio después de su fundación ya cuenta con 82 socios industriales (fabricantes de productos cerámicos, empresas de ingeniería y desarrollo de maquinaria) y tecnológicos (universidades, centros tecnológicos y laboratorios acreditados) y aspira a conseguir la consideración de EXCELENTE por parte del Ministerio de Industria; el plan estratégico Silensis para garantizar la supervivencia del sector de ladrillos para revestir; o el desarrollo de la Agrupación Empresarial para la Formación Bonificada.

Tras el desarrollo de los diversos puntos del orden del día, se abrió el turno de las ponencias, que trataron temas variados y de gran interés tales como la evolución de la construcción en España y Cataluña en el período 1998-2010, desarrollada por el Gremi de Rajolers de Catalunya; los productos GROTHE como materias primas para la coloración de masa y turbinas mezcladoras (FOERSCHLER); los sistemas de aislamiento térmico por el exterior (ETICS) con lana mineral (Knauf Insulation); la impermeabilización y ventilación de cubiertas de teja cerámica (Onduline); o las garantías financieras obligatorias para los fabricantes de ladrillos derivadas de la Ley de Responsabilidad Ambiental (Bureau Brokers).

Entrega del Ladrillo de Oro

Tras la clausura de la Asamblea a cargo del presidente de Hispalyt, José Félix Ortiz, se procedió a la entrega del Ladrillo de Oro de Hispalyt, máximo galardón de la Asociación, al Consejero de Ordenación del Territorio y Vivienda de la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha, Julián Sánchez Pingarrón, en reconocimiento a su valiosa labor e inestimable apoyo al sector de la cerámica estructural a nivel local y nacional en materias tales como el Código Técnico de la Edificación, la Ley de Cálculo de Edificabilidad o el aseguramiento del Bloque Termoarcilla.

Tal y como recordó el presidente de Hispalyt, desde su nombramiento como Consejero en julio de 2007, Sánchez Pingarrón siempre se ha caracterizado por exhibir una actitud de diálogo y escucha activa que ha puesto de manifiesto su interés y preocupación ante los problemas e inquietudes del sector. No obstante, José Félix Ortiz recordó al Consejero algunos asuntos pendientes de gran importancia, entre ellos la aprobación de la Ley de Cálculo de Edificabilidad que sirva para fomentar el empleo de técnicas constructivas mejoradas desde el punto de vista térmico y acústico, o habilitar una línea especial de subvenciones para difundir en Castilla-La Mancha la marca Silensis, un sistema constructivo integral desarrollado por la Sección de Tabiques y Muros de Hispalyt que garantiza el cumplimiento de las exigencias del CTE en materia de aislamiento acústico al tiempo que asegura una elevada calidad, fiabilidad y robustez en obra a promotores y proyectistas.

Por su parte, el Consejero de Ordenación del Territorio y Vivienda de Castilla-La Mancha afirmó que "en Castilla-La Mancha siempre hemos querido estar cerca del sector porque en esta región no sabemos gobernar ni desarrollar las políticas públicas sin la colaboración de todos los agentes implicados y beneficiarios de cada una de ellas, por lo que siempre nos hemos mostrado abiertos y atentos a sus demandas, sugerencias y aportaciones para trasladarlas a los organismos adecuados e intentar convertirlas en algo positivo".

Sánchez Pingarrón también recordó que, según los datos de licitación oficial del primer trimestre de 2010 aportados por SEOPAN, la Asociación de empresas constructoras de ámbito nacional, Castilla-La Mancha había sido la Comunidad Autónoma que más obra había licitado por habitante, una circunstancia que, en

palabras del Consejero, "no es casual, ya que responde a la apuesta decidida del Gobierno de Castilla-La Mancha por el sector de la construcción por su capacidad para generar puestos de trabajo en el sector y en todas las industrias auxiliares y paliar así los efectos de la crisis económica". Asímismo, el Consejero informó del compromiso del Gobierno de Castilla-La Mancha de procurar una vivienda protegida a los ciudadanos que la soliciten y cumplan los requisitos en el plazo de un año, que exigirá un importante esfuerzo de inversión en la construcción de nuevas viviendas.

Sánchez Pingarrón se suma así a S.A.R. el Príncipe de Asturias, D. Felipe de Borbón, galardonado en 2009, y a Gaspar Zarrías, ex vicepresidente y Consejero de Presidencia de la Junta de Andalucía, y al actual presidente de Castilla-La Mancha, José María Barreda, premiados en 2008 y 2007 respectivamente.

Más información:

Departamento de Comunicación de Hispalyt Tlf.: 91 770 94 80 / E-mail: prensa@hispalyt.es

Pie de foto 1: El Consejero de Ordenación del Territorio y Vivienda de la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha, Julián Sánchez Pingarrón, Ladrillo de Oro 2010

Pie de foto 2: El presidente de Hispalyt, José Félix Ortiz, fue el encargado de entregar el Ladrillo de Oro al Consejero de Ordenación del Territorio y Vivienda de la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha, Julián Sánchez Pingarrón